

Le nombre de décès en un jour pour le Coronavirus baisse en Espagne



Madrid, 6 avril (RHC)- Le nombre de décès quotidiens pour coronavirus en Espagne a baissé ce lundi à 637, l'indice le plus bas de ces 11 derniers jours.

Selon les dernières données fournies par le ministère de la santé, la maladie a causé 13 mille 55 morts. Par ailleurs, depuis le début de l'épidémie 135 mille 32 cas ont été répertoriés dont 40 mille 437 sont d'ores et déjà guéris.

Le président du gouvernement espagnol, Pedro Sanchez a élargi cette fin de semaine l'état d'alarme pour le coronavirus jusqu'au 26 avril.

Le ministère de la santé a fait savoir hier que l'on augmentera de façon substantielle la capacité de diagnostic pour confirmer ou écarter la présence du Covid-19 dans la population.

Selon le ministre de ce secteur, Salvador Illa, depuis dimanche et durant ce lundi l'on distribue le premier lot d'un million de tests rapides parmi les communautés autonomes et qu'ils serviront de complément aux tests de réactions en chaîne de polymérase (PCR de son sigle en anglais).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/218931-le-nombre-de-deces-en-un-jour-pour-le-coronavirus-baisse-en-espagne>



Radio Habana Cuba